

ALGUNAS CONCLUSIONES DEL CUADRO DE FUMIGACIONES EN LA GUAREÑA

1. El 60% del año (217 días) han ocurrido hechos en los cielos de la Guareña que no debían haber ocurrido en una situación de normalidad. Fumigaciones clandestinas aéreas con dispersión de metales, fibras y gases con olores nauseabundos algunos de los cuales se identifican con huevos podridos, o metálicos; se han testimoniado aeronaves explosionando artefactos, liberando cargas gaseosas, o efectuando fogonazos en pleno vuelo, además de radiación directa, posiblemente láser, etc. Los aviones son militares sin identificación alguna destacando unidades Hércules, VIGMA, C-235, avionetas y helicópteros con equipos añadidos en la panza, cola o alas, igualmente drones y globos sonda. Pero también se han testimoniado aviones con la marca Emirates, Iberia, TAP y TAM, entre otros. Esta actividad gira en torno a la zona delimitada por el área conocida como REMEDHUS, teniendo especial interés las antenas de Toro, Coreses, Fuentesauco, Corrales, Villamor, el Piñero y Zamora.
2. El 52% de los días del año, un día de dos, se han llevado a cabo fumigaciones directas sobre la comarca de las cuales 48 se pueden calificar de brutales y 33 intensas. Eso hace un promedio de 4 al mes, o 1,6 a la semana. Las fumigaciones directas sobre la población alcanzan los 24 días, con un promedio de dos fumigaciones mensuales sobre la gente.
3. Las fumigaciones de Aluminio que se han detectado ascienden a 19, con un promedio de 1,5 al mes; las de fibras ascienden a 57 con un promedio de 4,75 al mes; las de bario, azufre o estroncio por el color de los rastros de los aviones y de las nubes que se formaban, se han detectado en 6 ocasiones, 1 cada dos meses.
4. Los análisis de laboratorio certifican el aumento de metales como aluminio, bario, y titanio superando varias decenas del miles, los valores de referencia del 2012, y los valores de normalidad.
5. La fumigación de fibras asciende a 57 días en total suponiendo 4,75 días al mes.
6. La aplicación de Radiofrecuencias en la atmósfera con rotura o dispersión de nubes al paso de los aviones, suma 55, es decir un promedio de 4,5 veces al mes. Se han efectuado al menos 8 explosiones de gas, y 13 ejercicios de fogonazos la mitad de los cuales sobre la casa de uno de los denunciantes. Se bajan a tierra las nubes tóxicas. La presión atmosférica¹ que se ejerce con técnicas de radiofrecuencia hace que también el humo de las chimeneas en invierno baje a la tierra como ya se han percatado los vecinos, influyendo esto en la eficacia de la combustión. El uso de radio frecuencia está causando problemas de cobertura teléfono móvil, internet, y televisión, en una zona que fue elegida ¡piloto para pruebas 4G! en España por sus óptimas condiciones...

1- Para entendernos, si un vatio equivale a cerca de 130 decibelios, hablamos del equivalente a una presión de 130 gramos por centímetro cuadrado de piel, es decir, a una de las frecuencias más altas, usadas para determinar la capacidad de presión del tímpano humano, antes de que empiece a sangrar.

7. Entre las consecuencias más inmediatas se citan 8 frentes de lluvia deshechos; el pinar de El Maderal muerto en tan solo un año; los cultivos han tardado en madurar por una menor radiación solar, al interferir las fumigaciones en la luz solar más de la mitad del año; los árboles y viñas son parasitados por hongos; las plantas, incluso el maíz, demandan más agua, no parece que tengan bastante con el agua del lluvia o de riego; el trigo se quema por las puntas y salen una hierbas muy altas desconocidas para los agricultores ; se encuentran miles de hormigas muertas; también gatos, conejos, y águilas o milanos, tras llevar días de vuelo bajo. La salud de las personas se resiente. De forma inusual aumentan las alergias, afecciones pulmonares, virus extraños, sangrado de nariz, afecciones de piel, picor de ojos, de garganta, dolor de pecho, vómitos y diarreas, dolor y pitidos en los oídos o acúfenos, cansancio extremo, estado depresivo, insomnio, pérdida de memoria; el número de personas con alzheimer en la zona se dispara, y se registran casos de ictus, y personas fallecidas por paradas cardíacas en el campo o en casa, incluso entre una población más joven.

LEYENDAS DEL CUADRO DE FUMIGACIONES EN LA GUAREÑA

Fumigación Brutal	Fumigación Intensa	Fumigación Media alta	Fumigación media baja	Fumigación poblaciones	Síntomas y problemas de salud detectados en la población	Noticias relacionadas
Problemas surgidos en los animales	Al, Ba, F, FM, O, G	rf, fo, ea, b, rx	db, dn, nn, nm	^^		
	Aluminio Bario (azufre...) Fibras, Fibras madeja Olor huevos podridos Olor químico Gas	Radio Frecuencia Fogonazos Explosión artefactos Bengalas Rayos láser (ver foto)	Deshacen borrascas Deshacen nubes Nubes moradas Nubes negras (ambas químicas)	Aviones militares con equipos de medición y de experimentación		

ALGUNAS NOTICIAS CURIOSAS PARA REFLEXIONAR

29 de Enero de 2013 TVE avisa de muchas alergias	17 Julio Agua contaminada con arsénico en 100 pueblos de Castilla y León Radiactividad en Maellos (Ávila)	5 de Agosto Contaminación por ozono estratosférico en zona donde no hay industria	20 de Septiembre Noticias 4 – Bacterias en un parque de Cádiz atacan a la piel...	3 Octubre Tornado pasa por Zamora, Castil de Vela (Palencia) y Burgos	22 de Octubre Niebla tóxica en China	30 de Octubre Escándalo espionaje – EL CNI admite compartir antenas con la CIA 31 Octubre- Campaña de Ictus
21 Noviembre SER - Entró una nube por el noroeste de Zamora que aumentó 6º la temperatura en 1 hora.	26 de Noviembre La Comunidad de Madrid recurrirá a la geoingeniería para producir nieve en la sierra	11 Noviembre Se trabaja en la aprobación de la legislación de drones en Salamanca, que acoge la escuela europea de aviones no tripulados.	. 13 Noviembre TVE, drones matan a 15 personas por error...	13 Noviembre La Junta de CyL recoge sangre para hacer frente a epidemia viral. <i>Esta recogida se hace en lugares remotos con escasa población</i>	14 de Diciembre La temperatura en Sanabria, la zona más fría de la provincia alcanza 23º cuando en la Guareña había -5º	19 Diciembre TVE Este será el invierno más frío del siglo.

ZONA EXPERIMENTAL REMEDHUS 1999 – LA GUAREÑA

- UNIV. DE SALAMANCA -

